

那覇のメインストリート

5月のゴールデンウィーク最終日に沖縄を訪ねた。一年中で最も気候に恵まれたこの季節。背広にノーネクタイ姿は、私にとってはかなりリラックスしたつもりであった。しかし沖縄の気候はまるで真夏並み。汗かきの私にとっては辛いものとなり、到着してよりホテルで洗濯を朝晩する始末となった。

沖縄県の県庁所在地は31万人の那覇市。そのメインストリートが「国際通り」である。沖縄県庁前スクランブル交差点から始まり、北向けの安里三叉路間の約1.6kmをいう。両脇には南国の街らしく明るくカラフルな店が並んでいた。観光土産店、デパート、沖縄料理店、各種専門店など活気に満ちたそれはそれは楽しい通りであった。



私はこれまで自分でTシャツを買ったことはなかったがこの暑さ。私の体に合うサイズをやっと見つけて購入。一枚6,000円。現地の友人に話すとそれは高すぎるとのことであった。しかし今人気のアーティストのブランド商品であることが後でわかった。私にとっては少しでも暑さをしのげればそれで良かったのだ。

この通りの名前の由来が気になっていたが、戦後国際通りのほぼ中央付近に「アーニーパイル国際劇場」という映画館があったことから、その後「国際通り」と呼ばれるようになったとか。

私の宿泊しているホテルもこの通りに面しており、ブラブラ歩いても飽きることのない素敵な通りであった。

撮影 2011年春

